

ANDRES VARGAS GOMEZ

15 de abril de 1991

Ing. Jorge Más Canosa
Fundación Nacional Cubano-
Americana
P.O. Box 440069
Miami, Florida 33154

Querido Jorge,

He recibido una carta, firmada por ti, en tu papel personal, por lo que presumo que no es una carta circular, en la que me pides que pague la contribución voluntaria que todos aceptamos para incorporarnos a la Fundación.

No sé si recordarás que, en reiteradas ocasiones, me has dicho que yo no tengo que pagar nada por ser miembro de la Fundación. No obstante, he estado enviando mil dólares al año, más una cuota de 25 dólares que pago todos los meses. Dada mi situación financiera éso es todo lo que yo puedo pagar. Cuando en una ocasión te dije que podía pagar mi cuota como trustee, nunca pensé -perdona mi ignorancia- que eran cinco mil dólares. Creía que se trataba sólo de mil dólares. Por éso acepté ingresar en la Fundación. Me acuerdo que hablamos de ésto y me volviste a repetir, con tu gentileza acostumbrada, que no me preocupara de éso.

Veo ahora, sin embargo, que, en tu carta, se incluye una cuenta por \$4,000 dólares. Esto me hace sentir en una situación muy embarazosa. En primer lugar, porque no me gusta ser moroso en mis pagos, y no me complacen los recordatorios, que trato de evitar siempre, mucho más, en este tipo de contribución para actividades patrióticas. En segundo término, tu carta me produce la impresión de que tú y los demás miembros de la dirigencia no están muy conformes, todavía, con mi situación, que comprendo es anómala dentro de las normas de financiamiento que ustedes todos cumplen.

Por éso les suplico que se pongan de acuerdo con lo que van a hacer conmigo. Si aceptan mantenerme dentro de la Fundación con ese status excepcional, mucho agradecería esa distinción. Pero, entonces, por favor, no me manden más papелitos reclamándome dinero. Déjenme pagar los mil dólares que he prometido cuando y como yo pueda. Si ustedes, por el contrario, deciden no continuar aceptándome con ese status especial, lo comprendería y no me sentiría ofendido por ello. Continuaría admirándolos y estimándolos como los he admirado y estimado hasta ahora. Podrían también continuar contando con mi cooperación y mis modestos servicios en todo lo que les pudiera ser útil, aunque no fuera miembro de la Fundación.

Andres Vargas Gomez Collection No. 0197, Box 2, Folder 8, Cuban Heritage
Collection, University of Miami

Jorge Más Canosa
15 de abril, 1991
Pagina Dos

Desearia enviarle copia de esta carta a Pepe Hernández y a Feliciano Foyo, que parece no haber estado al tanto de nuestras conversaciones. Por favor, yo he sido hasta ahora un hombre que me he respetado. No quiero sentirme más en esta situación tan ambigua y desagradable.

Tú sabes que te he querido mucho, Jorge. Si nos hemos alejado un poco, últimamente, no ha sido por culpa mía. Siempre he tenido deseos de acercarme a ti y de cambiar impresiones contigo sobre los problemas más candentes de nuestro momento. Pero, tal vez, mis ideas y mi mentalidad han dejado de interesarte.

Te ruego me comuniqués por escrito la decisión que van a tomar.

Recibe un fuerte abrazo de,

Andrés /